



## **Mesa de Análisis / Anabel Hernández (Periodista de investigación), Alfredo Figueroa (Ex Consejero del INE) y Gabriel Reyes Orona (Ex Procurador Fiscal)**

“Ese mercado de ilegalidad se extiende y, ojo, no solamente al PRI, yo la semana pasada tuve la ocasión de andar por el hermosísimo malecón de Veracruz y ahí hay propaganda integrada del presidente del Congreso del país, del señor Sergio Gutiérrez Luna que aparece en espectaculares y espectaculares porque según esto es una revista de líderes, de no sé si de Veracruz o de qué parte, aparece en esa zona posicionándose, violando la ley abierta y claramente en este momento”, señaló Alfredo Figueroa.

“Yo sí pienso que por supuesto estos temas de los audios del líder del PRI son audios con un doble filo criminal. Por un lado, evidentemente están las propias grabaciones, los propios audios que hablan de irregularidades al menos muy claras ¿no?, dibujadas ahí por las propias palabras del líder PRI y, por otro lado, el otro acto criminal que es el espionaje ¿no?, que son cosas que deberían de discutirse y sin duda es importante hablar”, comentó la periodista Anabel Hernández.

“Yo creo que lo que tenemos que hacer los mexicanos es, primero, admitir lamentablemente que no vivimos en un Estado de Derecho. Un Estado de Derecho no permite, no propicia, no fomenta ni mucho menos permite que estas situaciones se den. El asunto de que las televisoras estén involucradas en el manejo de caudales para favorecer imágenes y crear prestigios, pues no es de hace cinco años, ni hace diez, ni hace veinte, tiene ya muchos años y nadie ha hecho nada por restablecer el orden en ese sector”, apuntó Gabriel Reyes Orona.